

Abschlussbericht KM Ü32 + Ü50, am 13.Juni 2023 ,in Schwanenberg

Die letzte Woche, vor Turnierbeginn , verlief ein wenig unerfreulich. Binnen 6 Tagen zogen hier 5 Mannschaften, wegen Spielermangel, ihre Mannschaft zurück.

Die hierdurch bedingten mehrfachen Spielplanänderungen führten leider, vor Turnierbeginn, bezüglich der Anstoßzeiten, zu ein paar Irritationen, da nicht alle Mannschaften die letzten Änderungen mitbekommen hatten.

Nachdem das Turnier dann, bei schönstem Wetter, gestartet war, verlief aber alles reibungslos. Die verbliebenen 11 Mannschaften (6x Ü50 und 5xÜ32), mit insgesamt 110 aktiven Spielern, zeigten, dass auch die " älteren Herren " noch sehr guten Fußball spielen können. Auch ein kurzzeitiger Gewitterregen konnte sie nicht davon abhalten, zu zeigen, was sie noch alles " drauf haben " .

Bei der Ü32 ging es sehr knapp zu. Hier waren praktisch vier gleich starke Mannschaften auf dem Spielfeld. Selbst der fünfte der Gruppe (FC Rhenania Immendorf) verlor nur ein einziges Spiel mit 2 Toren Unterschied und schaffte es sogar, dem späteren Turniersieger einen Punkt abzuknöpfen. Bis zur letzten Runde hatten noch drei Mannschaften die Möglichkeit, das Turnier zu gewinnen. Letztendlich wurde das Turnier im aller letzten Spiel entschieden. Durch ein 1 : 0 zog Schafhausen an den, bis dahin, auf dem ersten Platz stehenden Schwanenbergern vorbei und wurde , bei Punkt – und Torgleichheit, aufgrund des direkten Vergleiches, Turniersieger.

Bei der Ü50 waren tatsächlich alle Spiele heiß umkämpft. 13 von 15 Spielen endeten unentschieden, oder mit nur einem Tor Unterschied. Nordstadium erwies sich hier als die stabilste aller Mannschaften. Bei nur einem Unentschieden, zu Beginn des Turniers und drei knappen Siegen, standen sie bereits, vor ihrem letzten Spiel, das ebenfalls gewonnen wurde, als Turniersieger fest. Leider ließ sich, gegen Ende des Turniers, ein Spieler zu einer Unsportlichkeit , gegenüber dem Schiedsrichter, hinreißen, die zu einer roten Karte führte.

Dies war aber auch die einzige unsportliche Aktion , während der gesamten Meisterschaften.

Dafür und vor allen Dingen für die tollen und fairen Spiele möchten wir uns, bei allen Mannschaften, herzlich bedanken. Wir hoffen, es hat euch Spaß gemacht und das ihr bei den nächsten Meisterschaften wieder alle dabei seid.

Den Meistern wünschen wir, für die Endrunde, in Hennef, viel Erfolg.

Termine sind hier : Für die Ü32 + Ü50 Samstag, der 17. Juni
 und für Ü40 + Ü60, sowie für die Ladies Sonntag, der 18. Juni

Vielen lieben Dank auch an unsere Schiedsrichter Michael Kranz und Dirk Wiegand , bei der Ü32 und an Michael Rohrbeck und Dieter Schwarz bei der Ü50.

Ein ganz besonderer Dank gilt dem SV Schwanenberg für die Ausrichtung des Turniers und für die prima Bewirtung.

Es war schön, euch alle, nach der Siegerehrung, noch bei der gemeinsamen dritten Halbzeit zusammensitzen zu sehen.

Euer Freizeitausschuss

Jan Jansen und Uli Höfels